



Página 1 de 2

Toluca, México a 2 de Abril de 2013.

## Dr. Eruviel Ávila Villegas

Gobernador Constitucional del Estado de México.

Coordinación de Atención Ciudadana Lerdo Poniente No. 300, Puerta 317, Colonia Centro, Toluca, México C.P. 50000

eruviel.avila@edomex.gob.mx

## Presente:-

Que por medio de la presente, aunque no lo conozco personalmente, me permito enviarle un cordial y atento saludo.

Sé que tiene muchos compromisos, pero espero se tome 5 minutos en leer esta carta.

De su primer informe de gobierno tomé lo siguiente:

Cita textual: "Para tener una vida sana es fundamental la actividad física y el deporte, además de ser un instrumento de cohesión e integración social, debemos hacer del deporte y la actividad física una práctica habitual de la familia, en especial de niños y jóvenes, para alejarlos de vicios y conductas antisociales, además de procurar su sano desarrollo físico y mental"

En la búsqueda de este objetivo, y sobre todo con la firmeza de hacer las cosas por el camino adecuado, nuestros hijos han sufrido diversas violaciones a sus garantías y derechos constitucionales, y se ha permitido la misma violación con conocimiento de causa por parte de algunas instituciones, algunos actores que hasta el momento han contribuido en estas violaciones han sido el IMCUFIDE y la Asociación de Squash que el mismo IMCUFIDE reconoce. Para ellos somos unos papás revoltosos, pero déjeme decirle con todo respeto que si el no someterse ante el abusivo, el pedir cuentas claras, el demandar transparencia, el exigir que se cumplan las leyes y el solicitar amparo y apoyo para que se respeten los derechos y garantías individuales de los niños son actitudes revoltosas, adelante, catalóguennos como papás revoltosos.

Este no es un problema exclusivo del deporte en el que compiten nuestros hijos y tampoco es un problema único del Estado de México, es bien sabido que esto lo sufren cientos de niños que practican otros deportes, y lo que veo no es un problema, es una gran oportunidad para que su gobierno, con apoyo de personas como nosotros, que pensamos en grande y queremos un México mejor para nuestros hijos comencemos o continuemos con el cambio.

Solicito, por favor intervenga usted en este asunto, y comisione a alguna persona ajena al IMCUFIDE o a nosotros para que revise nuestro caso, déjeme decirle que cualquier acusación o comentario que hemos dicho o afirmado, la tenemos respaldada con documentos o pruebas, que en algunos casos nos ha llevado mas de un año en recabarlas.

Folio: PROFOSEM/009-13

Página 2 de 2

Estoy anexando como parte a esta carta la denuncia que se enviará a "Derechos Humanos" ya que en esta se hace una síntesis de lo que ha sucedido, sin embargo hemos acudido a otras instancias neutrales para que estas instituciones nos ayuden a resolver nuestros conflictos o diferencias de opiniones, hemos denunciado fraude y abuso de confianza a la "Procuraduría General de Justicia del Estado de México", metimos un recurso de apelación a la "Comisión de Apelación y Arbitraje del Deporte", solicitaremos a la "Secretaría de la Contraloría del Estado de México" que se investiguen los actos, omisiones o conductas de los servidores públicos involucrados en este asunto y estamos por promover algún amparo para evitar que se violen nuevamente las garantías y los derechos de nuestros hijos.

Toda esta información y sus anexos se encuentran en la siguiente liga:

https://drive.google.com/folderview?id=0ByvqBIOO2rjmME5tck1WMVJnTkU&usp=sharing

Ya que este problema es de interés público y nuestras acciones las hacemos sin el ánimo de dañar, si no por el contrario, la realizamos para benéfico de todos, esta información será de acceso público y la estaremos actualizando continuamente.

Los padres de los niños castigados estamos en la total disposición de ayudar para que este asunto sea resuelto, y no dude que en cualquier día y/o a cualquier hora que se nos solicite información o nuestra presciencia, estaremos gustosos de contribuir y participar inmediatamente.

Respetuosamente

En representación de los deportistas afiliados al "PROFOSEM A.C."

M. en I. Francisco Javier Polo Hurtado.

C.C. Integrantes del PROFOSEM, vía e-mail